

謹賀新年

きめ細やかな政策で

地域に元気を

東庄町長

岩田

利雄

安心して暮らせる活力と

魅力ある地域づくりを

東庄町議会議長

城之内一男



町長あいさつ



新年あけましておめでとうござ
います。町民の皆さまには、新春
を健やかに迎えのこととお慶び
申し上げます。

本年も、きめ細やかな施策を展
開し、町民の皆さまとともに元氣
な町を創ってまいります。

教育の分野では、幼稚園2園を
統合し、「こじゅりんこども園」
として、平成31年度からスタート
します。平成32年度には小学校5
校が一つに統合いたします。とも
に学びともに成長する、より良い
教育環境を目指します。また、国
に先駆けて幼児教育・保育の無償
化も進めてまいります。子育てへ
の希望の実現を目指し、力強くバ
ックアップしてまいります。

保健・医療・福祉の充実では、
予防医療や検診の充実、健康増進
による病人をつくらない施策を継
続してまいります。東庄町は、県
内で一人当たりの医療費がもつと
も少ない町です。今後も、保健・
医療・福祉の一体的な取り組みを
さらに進めてまいります。

社会基盤の整備という点では、
幹線・生活道路の改良、舗装など
きめ細かく進めてまいります。国
道356号バイパス、北ルート
の整備促進についても引き続き、国



や県に早期完成を要望してまい
ります。また、外出支援巡回バス「お
でかけ号」は昨年9月から新ルー
トで運航しております。使い勝手
の良い巡回バスにし、高齢者のお
でかけを支援してまいります。

地域の元氣は、「そこに住む
人々が、どれだけ生き生きと暮ら
し、支えあって生活しているか」
であると思います。今住んでいる
人々を大事にして、みんなが健康
で生きがいをもって暮らせるまち
づくりを実践してまいります。

きめ細かい施策を展開すること
により、この町に住み続けたい、
この町に住んでみたい、そう思っ
ていただけるような町になるよ
う、町民の皆さまのご協力をいた
だきながら、議会と手を携え、邁
進してまいります。

結びに、本年が皆さまにとって
明るく幸多き年となりますようご
祈念申し上げます。ごあいさつとさせ
ていただきます。

議長あいさつ



新年あけましておめでとうござ
います。町民の皆さまには、希望
に満ちた輝かしい新春をお迎えの
こととお慶び申し上げます。

近年、自然災害や不安定な国際
情勢など、我々を取り巻く社会状
況は、激動の時代を迎えています。
町においても人口減少、少子
高齢化に対応した福祉・医療サー
ビスの充実、地域の防災減災対
策、地方創生の推進など早急に対
応しなければならぬ課題や重要
な問題を数多く抱えております。

人口減少克服と地方創生は、自
治体が自主的、主体性を発揮し、
地域の実情に応じた、きめ細やかな
施策を展開することが重要です。
町の基幹産業である農業では、
新規就農の促進、担い手の確保、
収益性の高い農産物の生産等、持
続可能な力強い農業の実現を支援
する必要があります。また、地域
資源等を活用して総合的な産業の
振興を図り、地方に仕事をつく
り、安心して働ける地域づくりを
推進してまいります。

地域医療の充実や、地域包括ケ
アシステムの構築推進など、行政
と議会と地域住民が一体となっ
て、知恵と創意工夫を凝らし、地
域の特性を生かした、安心安全に

暮らせる活力と魅力あるまちづく
りを進めてまいります。

将来を託す子どもたちの教育環
境の整備充実には、喫緊の課題であ
ります。幼稚園は2園を統合し、
「こじゅりんこども園」として本年
4月からスタートします。来年の
小学校統合に向けては、増築校舎
が完成しましたが、既存校舎の大
規模改修、給食センター建設、放
課後児童クラブ施設の建設等を含
め幾多の課題が残されています。

数多くの課題がある中、議会の
果たすべき役割と使命を十分認識
し、町執行部と互いの知恵を出し
合いながら、課せられた責務の重
さを自覚し、責任を果たすべく十
分検討し、力を尽くして取り組ん
でまいります。

結びに、町民の皆さまのますま
すのご多幸・ご発展とご健勝での
ご活躍をご祈念申し上げます。新年の
ごあいさつとさせていただきます。

